



Pièces	10 Pièces
Superficie	500 m²
Référence	SP689
Prix	11 900 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Exclusivite - sur les collines du cannet résidentiel, dans un secteur recherché, exposé sud-ouest et offrant une vue mer exceptionnelle sur la mer, la baie de cannes et le massif de l'esterel. Superbe villa contemporaine de 500m2 en cours de rénovation qui offrira des prestations haut de gamme. Elle comprend une grande réception, une cuisine américaine équipé, une salle à manger, 6 chambres en suite. Une salle de fitness, un hammam et une salle de cinéma complètent cette villa de luxe. Le terrain de 3000m2 accueille une piscine ainsi que plusieurs places de stationnement.

Exclusivity - on the hills of le cannet residential, in a sought-after area, facing south-west and offering an exceptional sea view of the sea, the bay of cannes and the esterel massif. Superb contemporary villa of 500m2 currently being renovated which will offer high-end services. It includes a large reception room, an equipped open-plan kitchen, a dining room, 6 en-suite bedrooms. A fitness room, a hammam and a cinema room complete this luxury villa. The 3000m2 plot accommodates a swimming pool as well as several parking spaces.

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

